

CRONICA DE AGUSTO ASSIA

Los jefes del sindicato portuario de Nueva York, a sueldo de las empresas

NUOVA YORK, 4.— (Cronica radiotelegrafica del enviado especial de "La Vanguardia")— Por la voz de Galicia.— Con las revelaciones originadas por el interrogatorio durante los dos primeros dias, puede ser ya sentado que no fue faltaba a los jefes del sindicato de obreros portuarios de Nueva York motivos para temer la investigacion.

Después de la semana pasada fracasaron en sus audaces esfuerzos con el fin de conminar a los jueces por medio de la huelga ahora el interrogatorio de los jefes del sindicato del puerto de Nueva York, afiliado a la Federacion Americana del Trabajo, es un sujeto del hampa, y simultaneamente está a sueldo de las grandes contratistas, que distribuyeron durante los últimos cinco años más de veinte millones de pesetas entre los jefes y jefecillos del sindicato de transportes de Nueva York, con el propósito declarado, abiertamente

por el gestor de la compañía, Mr. Nolan, de tenerlos cogidos por el ronzal, que defendian secretamente los intereses de las grandes compañías mientras públicamente se presentan como campeones de los obreros.

Historias semejantes han tenido que ser admitidas por los dirigentes de las otras compañías, todas las cuales, para evitar huelgas, perturbaciones y conflictos, han de tener subvencionados a los dirigentes del sindicato, empezando por su jefe supremo, Joseph Ryan, uno de los principales líderes obreros de Nueva York.

Demagogia y pistolero

Por otro lado, Joseph Ryan y su compañero, en la dirección del sindicato portuario se aseguran la obediencia de sus obreros por dos procedimientos: la demagogia retórica izquierdista y el empleo de pistoleros facilitados por el hampa, especialmente

la organización para el contrabando de estupefacientes, cuyo interés en ejercer dominio sobre el puerto es obvio.

Ryan tiene colocado de capataz superior en todos los muelles de Brooklyn a Antonio Anastasio, hermano y consocio — según el "New York Times" — de Alberto Anastasio, llamado "el verdugo supremo", especialista en la organización de homicidios.

El lugarteniente de Joseph Ryan es Edward Fior, secretario general del sindicato en los muelles de Nueva Jersey, antiguo contabandista de bebidas que ha cumplido condena por homicidio y robo. Fior recibe por pago de sus buenos servicios 200.000 pesetas al año.

Entre las declaraciones de ayer salió a relucir también el nombre de Frank Sanson, hermano de uno de los secretarios del alcalde, Mr. Impellerieri.

AGUSTO ASSIA

HECHOS Y FIGURAS



Querrela entre los herederos de Dodero y Eva Perón

En marzo de 1951, el millonario uruguayo de nacimiento, pero nacionalizado en Argentina, terminó su vida de hombre de negocios, de tratador de continentes y de casinos. A los sesenta y tres años, la muerte le sorprendió inesperadamente, cuando sus aviones le esperaban dispuestos a partir para cualquier lugar del mundo, siguiendo sus fantasías o las necesidades de sus negocios.

El millonario había abandonado a su primera mujer, la señora Christophersen, argentina de origen sueco, emparentada con el antiguo presidente Alvear, teniendo dos hijas instaladas con su madre en el Uruguay.

Eva Perón poseía algunas cartas de Dodero, en las que éste se mostraba con un gran señor, especialmente cuando la invitó a detenerse en su villa de Biarritz "Black Panther", con ocasión de su viaje a Europa. "Aquí está su casa", decía él.

La primera dama de la Argentina dedujo que se trataba de un donativo hecho en debida forma por el millonario, bien a ella misma bien a sus obras de la fundación Eva Perón.

Después de la muerte de su padre, los hijos de Dodero fueron informados en el sentido de que el desahogado evitar toda discusión, era de su interés no plantear ninguna objeción a este legado referido especialmente a la villa "Black Panther", de Biarritz, y al dominio principesco de Carrasco, en el Uruguay, donde el millonario había hecho construir varias residencias con cinco bares separados, con objeto de que cada uno de sus amigos pudiese beber sin tener que encontrarse con tal o cual persona.

El asunto estaba ahí cuando en el pasado verano la República Argentina fue afectada por su duelo nacional. La muerte de Eva Perón abrió una nueva sucesión, y sus herederos reclamaron las pretensiones anteriores sobre las de Dodero.

En septiembre último, el señor Duarte, hermano de Eva Perón, fue enviado en misión diplomática a Europa. Pasó por Francia y la villa "Black Panther" recibió la visita de dos damas, sin duda sus embaixadas, que habían ido a informarle de si el personal esperaba la llegada de nuevos propietarios. A una respuesta negativa, se fueron sin insistir. Al mismo tiempo, el hombre de confianza y secretario de Dodero, señor López, antiguo cónsul de la Argentina, llegó a Biarritz. Después de arreglar todos los impuestos retrasados, dio órdenes al personal de prohibir a cualquiera que fuese, la entrada en la villa. Estas órdenes han sido escrupulosamente seguidas, y "Black Panther" permanece cerrada herméticamente y guardada por cuatro personas. Después de la muerte del millonario, nadie ha percibido salario, pero todo el mundo ha seguido en su puesto esperando la liquidación de la sucesión.

Así, pues, a estas alturas no se sabe quién finalmente heredará la magnífica quinta.

¿QUE PASO?

Se estrenó en el "Español" "El Abanico" de Goldoni

Por ALFREDO MARQUERIE

MADRID. — Uno de los autores universales menos representados en España es Carlos Goldoni. A pesar de que su figura es esencialmente una de las más importantes del siglo XVIII, y de que escribió cerca de dos centenares de obras, se cuentan con los dedos de una mano las comedias de Goldoni que en el curso de los años vieron la luz en nuestros escenarios. El estreno de "El Abanico", vertido ímpetuosamente al castellano por Rafael Sánchez Mazas, en el Español, de Madrid, ha servido, entre otras cosas, para reparar una injusticia. Al terminar la primera representación, los intérpretes de la obra permanecieron inmóviles, destocados y reverenciosos, durante unos segundos, saludando a un grabado del escritor italiano que aparecía de cuerpo entero tras la puerta del foro. Tenía este mudo homenaje, subrayado por los aplausos de los espectadores, la intención de un delicado desagradecido.

Sin embargo — refiere el crítico de "Arriba", Torrente Ballester — todavía hay espectadores que se preguntan por qué en nuestra primera sala oficial se representan obras como "El Abanico"... El crítico responde muy justamente que los programas de este teatro tienen carácter antológico y que la función fundamental es la de dar a conocer las obras maestras, españolas y extranjeras, de todos los tiempos, guardando, claro está, en sus ciclos la debida ponderación.

Un momento crucial para la historia del teatro fue aquel en que la antigua "commedia dell'arte" — confiada a unos tipos siempre idénticos y a la improvisación de los actores — se transformó en comedia de caracteres bajo la influencia española y francesa principalmente. "El Abanico" que Goldoni escribió primero en francés y estrenó en París, y luego reescribió en italiano y dio a conocer en este país, tiene, por eso mismo, un carácter representativo y simbólico: el de la transición de uno a otro género. Quedan en los personajes y en la acción residuos de la vida "commedia", pero apuntan ya los modos nuevos que supieron anticipar genialmente los clásicos de nuestro Siglo de Oro, también leídos y estudiados por Goldoni.

Además de haber representado por primera vez en España una obra maestra de la escena, la Dirección General de Cinematografía y Teatro que dirige y gobierna los destinos de la primera sala oficial, ha tenido, pues, el acierto de subsanar el olvido que pesaba sobre un autor insignie y de poder explicar prácticamente al público una lección de historia literaria... que, en definitiva, es la verdadera tarea de los locales subvencionados, a los que no puede una intención de lucro, sino una intención de cultura y de divulgación artística y cultural. (Colaboración de "Argus", exclusiva para nuestro periódico. Prohibida la reproducción.)

DISCURSO DEL CAUDILLO

(Viene de la página tres)

a presidir los destinos de nuestra Patria. (Grandes aplausos.)

SOMOS UN ESTADO CATOLICO

Hay lineros que se impresionan por que tengamos un pensamiento distinto al de otras naciones, y yo os pregunto, ¿dónde encontráis una nación realmente católica, donde encontráis en el mundo un Estado que responda a esta conciencia católica, un Estado católico? Pues si somos un Estado católico, si tenemos una conciencia católica, ¿cómo vamos a pensar como los pueblos que no son o como los que han perdido su fe y su unidad? (Grandes aplausos.)

Forzosamente tienen que existir entre nosotros y ellos grandes diferencias. La incompreensión es una carga que hemos de llevar sobre nuestras espaldas. ¿Cómo pueden comprender la unidad, de la fe, el sentido católico de la vida, la confesionalidad de los Estados, aquellos otros que predicán el indiferentismo ante las confesiones que propugnan el laicismo y tienen la masonería inscrita en la administración de sus Estados? ¿Cómo han de comprendernos? ¿Cómo nos podemos admitir como súbditos y el que nos soporten? Forzosamente han de existir hondas diferencias en nuestros ideales, en nuestro concepto de patria; lleno de tradiciones y de fe como las que atisoran vuestros padres, sienten vuestros esposos y practican vuestros hijos. (Grandes aplausos.)

¿Pero es que nosotros por eso renegamos de la democracia? Nosotros no renegamos de la democracia. Siglos antes que muchas naciones nacieran a la civilización, existía ya una unidad y una Patria española en la que se practicaba la democracia, en que sus reyes visitaban las ciudades y pueblos, abrían audiencia pública y hacían justicia en las plazas de los pueblos. Porque la democracia no encarna en esos formularios en que un hombre cada cuatro años, satisface los formularios de la democracia. Y desde aquel momento, privado en cuatro o cinco años de voluntad, yo como en su nombre se discute de lo divino y de lo humano y en divorcio pleno con su sentir volan si existe Dios, si ha de haber Iglesias o conventos, o si pueden destruirse. (Los aplausos interrumpen a Su Excelencia.)

¿Pero el ejemplo más elocuente de la democracia popular lo tenéis en aquellas horas decisivas para el destino de la Humanidad, en las que una multitud apurada recibía un día con pan y vitores al Salvador, a Nuestro Señor Jesucristo, la misma que días después, movida por envidias y resentimientos, en un monstruoso pabellón popular, gritaba: ¡Barrabás! ¡Barrabás! ¡Barrabás! como gritaron ayer multitud de españoles ante pobres sacerdotes acorralados. No sabían lo que gritaban. Era la malicia y el fariseísmo masónico-marxista el que explotaban pasiones y sentimientos; la movía para gritar otra vez contra España: ¡Barrabás! (Grandes aplausos.)

LA PATRIA NO PUEDE SER DISCUTIDA

Trémola a esta falsa democracia asustadora del individuo, oponemos nosotros una democracia orgánica. Abominamos de los partidos políticos porque habían reducido a España a su más simple expresión tras un siglo de luchas cruentas de unos contra otros. Para nosotros, la existencia de la Patria no puede ser sacada a discusión de los hombres, hay cosas que están por encima de los derechos de los hombres. La fe de un pueblo y la existencia de la nación son patrimonio inalienable que recibimos de nuestros mayores y que hemos de entregar a nuestros hijos y sucesores, si es posible, aumentadas y engrandecidas.

Aquella división artificial de derechos e izquierdas, nacida al

cahor del régimen liberal que nos trajo la independencia, forzosamente había de conducirnos a la ruina como viviamos antes del Movimiento Nacional, escindidos los pueblos, peleadas las ciudades, españoles, contra españoles, menospreciadas las esencias de la Patria, paralizado el trabajo, atropelladas las concepciones, detenido el progreso, sin la menor mejora del bien común, objeto de toda política honrada.

Nosotros vamos a buscar la democracia en el servicio de todos los pueblos, buscamos el hombre a través de los medios en que vive y se desenvuelve: en el Ayuntamiento, en el sindicato, en su trabajo, en la Hermandad, que no admite que sean organismos muertos; queremos que sean organismos vivos, que allí llevéis vuestras ideas y que podáis sostener el diálogo con el Estado y que el verdadero sentir de la nación se plasme en obras en beneficio de todos, como llevamos realizando estos años. ¿Que mejor democracia que la de todos los lugares y pueblos de España e indicar sus necesidades, el haber escuchado para ello a las personas más significativas a sus sacerdotes, a las Hermandades, a los maestros, a los intelectuales, y pedirles su cooperación? ¿Es que los planes de ordenación económico-social de las provincias que se han confeccionado en toda la geografía española, y que nos han traído las inquietudes de tantos pueblos, sus estadísticas y estado de pobreza, sus aspiraciones tantas veces frustradas, las traídas de aguas profundas y no cumplidas, las promesas de los pueblos que parecían irreales, tantas veces prometidas, al pedir el voto, y siempre menospreciadas y olvidadas, el buscar y realizar todo esto no constituye una forma evidente y real de practicar la democracia?

¡Hay veis cómo en todos los lugares de España se levantan magníficos edificios para albergar a los enfermos, escuelas, centros laborales y de trabajo, saldos de agua, regadíos, nuevas fábricas y explotaciones mineras, comunicaciones y traídas de agua, y todo esto se está realizando en las condiciones más difíciles, en la época de medios económicos menores, no sólo por las guerras y otros exorbitantes, sino también por el robo de los tesoros movilizables de la nación, obra del marxismo demócrata, que después de exportar los sentimientos de nuestros clases más modestas, especuló y se llevó hasta los depósitos de las Cajas de Ahorro en la España que dominaron. (Grandes aplausos.)

CONSTANCIA, TENACIDAD Y SACRIFICIO

Los problemas que entraña el progreso económico de una nación son problemas complejos. So lamente con constancia, tenacidad y sacrificio, por el esfuerzo yana do de todos, es como alcanzamos la grandeza por la que murieron nuestros mejores. La Patria por la que combalimos durante tres años, que estaba en las fustiones de tantos y chos, la que sonaron aquellos viejos carlistas en sus viejas campañas, la que canta la canción de la Falange, la que forjaba nuestra fusión con nuestros años mozos de academia, la que nos pide que la cumplamos y la creemos. Por eso no podía bastarnos el Viva España! por estádio. Teníamos que darle nuestro esfuerzo, y para darle este esfuerzo y levantar la sunción nuestro Arriba España!, que era el compromiso y el empeño en levantaria y que ofreciera el juramento de ser fieles a aquellas gloriosas tradiciones que por vuestras y nuestras son hoy las de España. (Grandes aplausos.)

En este momento y esta hora de plenitud sentimos el dolor de los vientos a nuestro lado. La figura del glorioso general Mola, ca-

plán glorioso de la Cruzada en el Ejército del Norte, la del conde de Rodongo, gran hidalgo español y benemérito tradicionalista, que tanto nos ayudó en la primera hora, la de Victor Pradera, insigne batallador tradicionalista, mártir heroico que con el Cristo en la mano, en postura muy similar a la de nuestro Francisco de Javier, gritaba a sus verdugos: "A éste no le matáis!". (Muy bien, muy bien. Grandes aplausos.) La de Rúa de Alda, el glorioso aviador y excecante navarro, sacrificado y muerto en el cautiverio, y tantos excelentes compañeros que dejaron sus vidas o sus cuerpos en girones en las montañas del Norte o en el cautiverio tremendo de las cárceles. Presente en nuestro ánimo sentimos el vacío de su ausencia. ¡Qué magníficos colaboradores perdimos!

EL TRADICIONALISMO HA DE ADAPTARSE A LAS NECESIDADES DE CADA HORA

El tradicionalismo como movimiento político no puede ser una cosa puramente y estática, nació como movimiento y ha de adaptarse a las necesidades de cada hora. Así lo enseñaban Vázquez de Mella, Donoso Cortés, Balmes y vuestros pensadores del siglo XIX. Así lo realizarían si viviesen en nuestro tiempo. No pesarian sobre ellos los problemas minúsculos y aldeanos, serian los grandes problemas nacionales y del mundo los que ocuparían sus inquietudes. Hoy nos encontramos ante una era mucho más importante, ante problemas más graves para el sector del mundo. Y los países que nuestra soñera católica por las intenciones de nuestros pensadores hemos sabido conservar íntegro el espíritu de la fe, el espíritu del patriotismo, podemos mirar con más tranquilidad todas las amenazas que sobre el horizonte se proyectan si conservamos nuestra unidad.

El mundo vive hoy una era de revolución social en pleno desarrollo. Poco importa que algunos quieran desconocerla, y esa bandera de la revolución social es la que intenta explotar el comunismo, arrastrando al mundo hacia los caos marxistas. Seria necio querer desconocerla. Hemos de acomodar a esa era social, hemos de abrirle cauces a ese torrente, dirigirlo y evitar por todos los medios que pueda entrar y esclavizar las tierras y los valles españoles. Y eso lo alcanzaremos con nuestro esfuerzo y con nuestra fe, lo conseguiremos con nuestra unidad y nuestra doctrina. A una doctrina engañosamente cautivadora hay que oponerle otra verdadera que cautive más. No podemos volver jamás a aquella desdichada división a que antes me refería de derechas e izquierdas, en buen hora superada. Puede un mundo turbado no querer ver la luz, y apegados a sus inseguridades, con sus partidismos y ligados encicloses seguir con sus viejas divisiones; mas si el peligro llega serían arrollados por la revolución roja. (Grandes aplausos.)

Yo os invitaria a preguntaros interiormente si la Iglesia católica podía estar contenta en España con aquella división, si en ella ocupaba el lugar que le correspondía. Vosotros sabéis muy bien que por estar inspirada por la masonería y el marxismo y practicar la persecución de a fe religiosa y la negación de Dios, a la Iglesia se la forzaba a encuadrarse en el lugar que le dejaban en el campo del orden que patrocinaba la derecha conservadora desfigurando así el sentido social que la fe católica entraña. ¿Es que estaba contento el obrero que se pusieran a poga la natura aspiración de ganarse su bien y seguridad social con sus sentimientos íntimos, con el mantenimiento de la fe de sus mayores? ¿Y es que estaban conformes las personas burguesas, las personas piadosas, las personas que tenían una fe y querían y deseaban justicia y caridad, con que

les encuadraran en el campo de la injusticia? Era un división política en que todos perdían, en las que sólo los de fuera eran los únicos que ganaban. Y acabó el que por encima y debajo de los partidos políticos se impusieron otras realidades. Por eso murieron los partidos políticos.

Se equivocaron los que habían algunas veces del partido. Nosotros no tenemos partido. Nosotros somos un movimiento, como el tradicionalismo y la Falange no quisieron ser nunca partidos, aunque por la lucha aparecieron como tales; somos un movimiento que hemos cogido de todos los ideales españoles y de nuestras tradiciones, aquello que nos es común, aquello que nos une y no lo que nos divide. Y sobre eso hemos levantado nuestro Movimiento, un Movimiento que no está hermético, ni tiene escalafones, es un Movimiento abierto a todos los españoles de buena fe que quieran militar en el servicio político de la nación. No negamos a nadie un puesto, abrimos los brazos a todos y sentimos dolor cuando algunos equivocados o apegados a viejos errores permanecen en casa y no prestan su brazo e inteligencia al esfuerzo común de levantar a España. (Grandes aplausos.)

LA ESCLAVITUD COMUNISTA

El mundo, como os decía, vive una crisis muy honda. Catorce naciones que crearon en la democracia inorgánica abrieron con ella la puerta a la esclavitud comunista. Rusia domina sobre un y pico de millones de seres. La esclavitud más grande y más abyecta reina donde el comunismo pasa, no existe hogar libre, no existe la menor seguridad, ni la libertad para el trabajo, todo es negado en los lugares donde el comunismo se asienta.

Y sin embargo, el comunismo avanza y se impone por el terror; el comunismo prepara sus naciones repudiado hoy por una nación potente, que ha saqueado a la mitad de los países de Europa en su provecho, y el comunismo amenaza un día tras otro con sumir a toda Europa en el caos de la esclavitud de la hoz y el martillo.

Ante ello, los españoles tenemos que estar despiertos, no preocupándonos de cuál será el día en que pudiera llegar el nuevo azote, pero si reforzando nuestra unidad y nuestra fe, seguros de que con nuestra unidad y nuestra fe lograremos la misma victoria que logramos contra él en nuestra Cruzada.

Esta es la terrible realidad de la hora presente. La necesidad de seguir combatiendo por el sentir y la seguridad de España. Sin confiamos en que por que hayamos dejado atrás nuestra Cruzada no pueden acazarnos nuevos peligros, hay que velar las armas día tras día, hay que tener tenso el espíritu para que no nos sorprenda el enemigo en la hora de las debilidades; hay que cerrar las puertas a todo aquel que quiera despear en nosotros ambiciones o tendencias; es necesario hacer un frente cerrado, una sólida muralla a las insinuaciones de fuera, a las presiones de entorpecer nuestra paz o nuestro trabajo.

Vosotros, que habéis sido artífices de la victoria que habéis arrancado a golpes de bayoneta y a fuerza de sangre y corazón la victoria con los demás españoles de nuestra Cruzada, tenéis la obligación de ser a vuestros guardianes, de incubar a vuestros hijos aquella confianza, de dar continuidad de generación en generación a este esfuerzo. De honrar a estas madres, a estas esposas y a estas hijas, que son el cuadro de honor de esta concentración y hacia los que van los afanes más grandes de nuestros corazones y los de España entera. ¡Arriba España! (Una emocionada ovación que dura largo rato acoje las palabras finales del Caudillo de España.)

Anúnciese en:

La Voz de Galicia

LA DEFENSA DE NA-SAM



El general Salam (a la derecha), conversando con el coronel Gil, encargado de dirigir la defensa de la fortaleza de Na-Sam, cuyo asedío será el objetivo de la próxima batalla contra los rebeldes del Viet-Minh. (Foto GIL DEL ESPINAR)

Crónica de Nueva York

Los americanos tienen gran esperanza en el viaje de Eisenhower a Corea

Parece como si confiaran en un milagro

Por MARIA VICTORIA ARMESTO

NUOVA YORK.—(Especial para LA VOZ DE GALICIA).—Si durante su viaje a Corea, el presidente electo, Eisenhower, no encuentra una fórmula mágica que solucione tan espeluznante conflicto, las gentes aquí se van a sentir desilusionadas.

Muchas esperanzas siguen al general en su viaje. Yo he preguntado a algunas personas que conozco:

—¿Qué espera usted de la visita de Eisenhower a Corea?

Estas gentes a quienes yo pregunto no saben lo que esperan. Tengo la impresión de que confían en una especie de milagro; algo así como que el general llegue a la desdichada península, visite el frente, confiera con el Estado Mayor de los generales y de repente — como un destello brillante de su inteligencia — descubra la solución mágica, por la cual en menos que canta un gallo los trescientos cincuenta mil chicos americanos regresen a los Estados Unidos, el millón de combatientes chinos se vuelvan a meter en la misteriosa e impenetrable China, y los pobres coreanos del Sur se dediquen a reconstruir — con generosa ayuda americana — su capital, Seúl, que entre las inversiones de unos y otros ha quedado tan destruido como Hiroshima después de la bomba atómica.

Es en vano que el propio general Eisenhower haya avisado en repetidas ocasiones que las guerras modernas no se ganan de la noche a la mañana, ni aun por medio de la más sabia de las estrategias. Muchos americanos esperan tanto de su nuevo presidente que le consideran poco menos que revestido de los poderes de un Amadís.

El americano medio no sabe "cómo" va a arreglar Eisenhower la guerra de Corea, y tampoco lo saben los comentaristas que especulan sobre las posibles soluciones.

Superioridad en número de los comunistas

En los diecisiete meses de las conversaciones sobre el armisticio, los americanos se han mantenido en una línea regular a 35 millas al norte de Seúl. Digo "los americanos" porque, en realidad, son ellos quienes llevan el peso de la guerra, con una insignificante ayuda de cincuenta mil combatientes de las Naciones Unidas y cuatrocientos ochenta y ocho mil coreanos del sur. Pero la ayuda de los

coreanos del Sur es relativa, ya que en su mayoría son soldados inexptos que desconocen el manejo de las nuevas armas. El ejército enemigo de chinos y coreanos del Norte es de un millón de soldados.

Además de tener más hombres, los comunistas están muy bien equipados, con armas modernas. Tienen más aviones que los americanos.

Según "Life", la aviación de la China comunista es hoy una de las mayores del mundo. Sólo la supera la americana, la rusa y la británica.

Al cabo de tantos meses de negociación, parece difícil el que pueda llegarse a un armisticio. La cuestión de los prisioneros es sólo una pantalla tras la cual se esconden los comunistas, que no aceptan la proposición de la India porque no les interesa terminar la guerra en Corea.

Tres posibles soluciones

Los americanos, o cambio, desean tanto verse libres de la pesadilla coreana, que no hacen sino barajar posibles soluciones. Una solución podría ser marcharse por las buenas, pero esto no es posible ahora, ya que al abandonar Corea los americanos abandonarían de hecho la defensa del Extremo Oriente. Otra solución que aquí se menciona mucho es la de abandonar el peso de la campaña en manos de los coreanos del Sur.

No cabe duda de que el pueblo americano vería con muy buenos ojos que el coreano del Sur se encargara de su propia defensa, pero ni aun los más optimistas consideran probable que los inexpertos cuatrocientos mil coreanos del Sur puedan defenderse contra un enemigo que les aventaja no sólo en número, sino también en técnica. Dejar la defensa de Corea en manos de las fuerzas coreanas sería presentar la península a Mao en bandeja de plata.

Queda otra tercera solución y es declarar la guerra al oculto agresor, esto es, a la China comunista. Verse envueltos en una guerra con China es lo que menos desean los americanos. Un país como la China es, en realidad, insondable y tan grande que ni aun las bombas atómicas podrían destruirlo.

"La historia reciente — dice "Life" — no nos permite ser demasiado optimistas. Ni los japoneses consiguieron destruir a Chiang Kai-Shek; ni Chiang consiguió destruir a Mao; ni Mao consiguió destruir a Chiang.